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Diese Kurzanleitung ersetzt nicht die Bedienungsanleitung. Sie müssen die Bedienungsanleitung lesen und verstehen, bevor Sie 
das Produkt in Betrieb nehmen.

PIN-Code ändern
Um den PIN-Code zu ändern, halten Sie die Tasten [START] und [HOME] gleichzeitig 3 Sekunden lang gedrückt. Das Symbol [ ] blinkt, „PIN 1“ 
blinkt, das bedeutet, dass Sie die alte PIN eingeben müssen. Nachdem „PIN 1“ angezeigt wurde, blinkt die erste Zahl. Wählen Sie die Zahl 
mit [START] oder [HOME] aus und drücken Sie zur Bestätigung [OK]. Die nächste Zahl blinkt. Geben Sie Ihre alte PIN auf dieselbe Weise ein. Jetzt 
können Sie Ihre neue PIN festlegen. Der neue PIN-Code ist beispielsweise auf 1234 eingestellt. Nachdem Sie Ihre alte PIN eingegeben haben, blinkt 
„PIN2“ und die erste Zahl blinkt erneut. Geben Sie Ihren gewünschten neuen PIN-Code auf dieselbe Weise ein (in diesem Beispiel 1234). Dann 
wird [IDLE] auf dem Display angezeigt. Ihr PIN-Code wurde erfolgreich geändert.

Jahr, Datum und Uhrzeit einstellen
Jahr, Datum und Uhrzeit einzustellen sind obligatorische Einstellungselemente. Wenn Sie diese Elemente nicht einstellen, wirkt sich dies auf die Zeit-
planzeit in der folgenden Einstellung aus. Diese Elemente sollten in der Reihenfolge Jahr, Datum und Uhrzeit eingestellt werden. Halten Sie zum Ein-
stellen des Jahres [START] 5 Sekunden lang gedrückt, bis das Symbol [ ] und eine Zahl auf dem Display blinken, zum Beispiel 2020. Wählen Sie 
mit [START] oder [HOME] das gewünschte Jahr aus. Drücken Sie anschließend zur Bestätigung [OK], um die Jahreseinstellung abzuschließen.

In der Zwischenzeit blinkt das Symbol [ ] erneut und es wird eine Zahl angezeigt, die das Datum angibt, zum Beispiel 08.25 für den 25. August. 
Wenn [0-.--] blinkt, wählen Sie mit [START] oder [HOME] die Zahl aus und drücken Sie zur Bestätigung [OK]. Schließen Sie anschließend die 
Datumseinstellung ab. In der Zwischenzeit blinkt das Symbol [ ] und die Uhrzeit wird angezeigt, zum Beispiel 13:25. Wenn [0-.--] blinkt, wählen Sie 
mit [START] oder [HOME] die Zahl aus und drücken Sie zur Bestätigung [OK]. Die Zeiteinstellung ist nun abgeschlossen, auf dem Bildschirm 
wird [IDLE] angezeigt.

Standardstartzeit ändern
Die Standardstartzeit von 9:00 kann jederzeit geändert werden, indem Sie die Tasten [START] und [OK] gleichzeitig 3 Sekunden lang drücken. Wenn 
Sie beispielsweise die Zeit auf 13:25 ändern möchten, wenn [0-.--] blinkt, verwenden Sie [START] oder [HOME], um die Zahl auszuwählen, und drü-
cken Sie zur Bestätigung [OK]. Anschließend wird [IDLE] auf dem Display angezeigt und Ihr Rasenmäher beginnt ab 13:25 mit dem Mähen. Gleich-
zeitig hören Sie einen Piepton.

Standardmähzeit pro Tag ändern
Die Standardmähzeit beträgt 8 Stunden pro Tag, Sie können sie auf 1–24 Stunden ändern.
Halten Sie die Tasten [OK] 3 Sekunden lang gedrückt. Wenn Sie beispielsweise auf 06H ändern möchten, wenn [06 H] blinkt, verwenden 
Sie [START] oder [HOME], um die Zahl auszuwählen, und drücken Sie zur Bestätigung [OK]. Anschließend wird [IDLE] auf dem Display angezeigt. 
Dann mäht Ihr Rasenmäher 6 Stunden pro Tag, gleichzeitig hören Sie einen Piepton.

Standard-Mähzeit pro Woche ändern
Die Standard-Mähzeit pro Woche beträgt 5 Tage. Sie können sie auf 3 oder 7 Tage ändern, indem Sie die Tasten [HOME] und [OK] 3 Sekunden lang 
gedrückt halten. Wenn Sie beispielsweise auf 3 Tage pro Woche ändern, blinkt [-05-]. Verwenden Sie [START] oder [HOME], um die Zahl auszuwäh-
len, und drücken Sie zur Bestätigung [OK]. Dann wird [IDLE] auf dem Display angezeigt.
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This Get Started guide does not replace the Instruction Manual. You must read and understand the Instruction Manual before op-
erating the product.

Change PIN code
To change the PIN code, keep pressing [START] and [HOME] buttons at the same time for 3 seconds. The icon [ ] will blink, “PIN 1” will flash, that 
means you need to enter the old PIN. After the “PIN 1” is displayed, the first number will blink. Use [START] or [HOME] to select the number and 
press [OK] to confirm. The next number will blink. Use the same method to enter your old PIN. Now you can set your new PIN. For example, the new 
PIN code is set to be 1234. After enter your old PIN, “PIN2” will flash and the first number will blink again. Use the same method to enter your wanted 
new PIN code (in this example, 1234). Then [IDLE] will show on the display. Your PIN code has been changed successfully.

Set year, date and time
Set year, date and time are compulsory setting items. If you don’t set these items, it will influence the schedule time in the following setting. These 
items should be set in the order of year, date and time. For the year setting, keep pressing [START] for 5 seconds until the icon [ ] and a number 
are blinking on the display, for example, 2020. Use [START] or [HOME] to select the year you want. Then press [OK] to confirm to finish the year 
setting.

Meanwhile, the icon [ ] will flash again and a number will be displayed to indicate the date, for example, 08.25, meaning August 25. When [0-.--] is 
flashing, use [START] or [HOME] to select the number and press [OK] to confirm. Then finish the date setting. Meanwhile, the icon [ ] will flash and 
the time will be displayed, for example, 13:25. When [0-.--] is blinking, use [START] or [HOME] to select the number and press [OK] to confirm. Now 
the time setting is completed, on the screen, it will show [IDLE].

Change default start time
The default start time of 9:00 can be changed to anytime by pressing [START] and [OK] buttons at the same time for 3 seconds. For exmaple if you 
want to change the time to 13:25, when [0-.--] is flashing, use [START] or [HOME] to select the number and press [OK] to confirm, then [IDLE] will 
show on the display and your mower will start mowing from 13:25, at the same time you will hear a beep.

Change default mowing time per day
The default cutting time is 8 hours per day, you can change it to 1–24 hours.
keep pressing [OK] buttons for 3 seconds, for exmaple if you want to change to 06H, when [06 H] is flashing, use [START] or [HOME] to select the 
number and press [OK] to confirm. Then [IDLE] will show on the display. Then your mower will mow 6 hours per day, at the same time you will hear 
a beep.

Change default mowing time per week
The default cutting time per week 5 day, you can be change to 3 or 7 day, keep pressing [HOME] and [OK] buttons for 3 seconds, For example change 
to 3 day per week, [-05-] is flashing, use [START] or [HOME] to select the number and press [OK] to confirm. Then [IDLE] will be on the display.
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